



Remise des prix du Rallye Mathématique

publié le 13/06/2018

Le 6 juin, des représentants des trois classes lauréates du Rallye Mathématique sont allés à la remise des prix à la faculté de sciences de La Rochelle accompagnés de trois professeurs de mathématiques. Événement phare de la semaine des mathématiques, plus de **9 500 participants**, soit 372 classes de 68 collèges et lycées, ont planché sur les divers problèmes proposés autour du thème de cette année, « Des peintres, des maths et nous ».

Le recteur d'académie, M. Armel de la Bourdonnaye était présent et a rappelé que ce concours permet aux élèves d'aborder autrement des problèmes mathématiques dans une approche ouverte et originale. Il permet aussi de développer chez les élèves le plaisir de faire des mathématiques, de stimuler l'initiative et le goût de la recherche, de favoriser l'émergence d'une véritable culture scientifique et de susciter des vocations pour les métiers scientifiques et techniques.

Chaque classe lauréate a reçu deux calculatrices et chaque élève a eu une carte postale avec une illustration du nombre Pi et un puzzle de trois pièces pour construire des formes géométriques. Les élèves de la classe de 5E, classée 1ère de sa catégorie, se sont vus remettre une entrée pour le parc du Futuroscope. Afin de permettre au plus grand nombre de profiter de cette récompense, le collège Henri Martineau organise une journée sur le site du Futuroscope pour tous les élèves de 5E le mardi 26 juin en présence de leur professeur de mathématiques et de leur professeur principal



Encore Bravo aux trois classes 6C, 5C, 5E et rendez-vous à l'année prochaine. [5_diplome_1er_prix](#) (PDF de 341.6 ko)
Les professeurs de mathématiques

Portfolio



Document joint

